

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Tujuan utama penelitian ini adalah menganalisis pengaruh kepercayaan dan kepemimpinan transformasional terhadap akuntabilitas laporan keuangan pondok pesantren Al-Husna.

Berdasarkan hasil pengujian dan pembahasan sebagaimana telah disajikan pada bab sebelumnya yaitu bab 4, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kepercayaan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap akuntabilitas laporan keuangan pondok pesantren sebesar 27.2% dengan *p-value* = 2. Hal ini dapat dilihat dari nilai koefisien beta yang positif yaitu β 0.37 yang menunjukkan bahwa semakin baik kepercayaan maka semakin baik pula akuntabilitas laporan keuangan pondok pesantren.
2. Kepemimpinan transformasional memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap akuntabilitas laporan keuangan pondok pesantren sebesar 29.3% dengan nilai *p-value* < 0.001 dan koefisien beta β 0.40. Hal ini menunjukkan bahwa semakin baik kepemimpinan transformasional maka semakin baik pula akuntabilitas pondok pesantren.
3. Kepercayaan dan kepemimpinan transformasional memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap akuntabilitas laporan keuangan pondok pesantren dibuktikan dari nilai signifikansi $0.000 < 0.05$, artinya variabel kepercayaan dan kepemimpinan transformasional memiliki pengaruh terhadap variabel akuntabilitas laporan keuangan pondok pesantren. Hal ini menunjukkan bahwa semakin baik kepercayaan dan kinerja pemimpin dalam mengelola pondok pesantren maka semakin baik pula akuntabilitas laporan keuangan pondok pesantren Al Husna dilihat dari laporan keuangannya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian, peneliti memberikan saran diantaranya yaitu:

1. Bagi pondok pesantren, diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan dari pihak eksternal yaitu pihak pendonor, masyarakat dan para orangtua santri agar akuntabilitas laporan keuangan pondok pesantren dapat dipertanggung jawabkan kepada pihak pendonor dan masyarakat.
2. Bagi peneliti selanjutnya, disarankan untuk menambah beberapa variabel yang dapat mempengaruhi akuntabilitas laporan keuangan pondok pesantren. Karena dalam penelitian ini variabel independen dalam menjelaskan variabel dependen kurang dari lima puluh persen.